

▷ Reiteración de Videla en Roma Libertad política en Argentina sólo cuando se reorganice el país

José Torres/AP

ROMA, 4 de septiembre. — El jefe del gobierno militar de Argentina, general retirado Jorge Rafael Videla, afirmó hoy aquí que la actividad de los partidos políticos argentinos, actualmente suspendida, sólo podrá reanudarse "cuando esté debidamente reorganizado mi país", pero se negó a precisar cuándo podría ocurrir ello.

Luego, acerca de la imagen que la opinión pública internacional tiene de Argentina, el general Videla señaló que los sectores de oposición a su régimen "sorprenden la buena fe de quienes están poco informados, al vertir expresiones distorsionadas de lo que son nuestras realidades".

También reconoció que en Argentina "sufrimos todavía las consecuencias de la inflación", pero dijo que "esperamos, en poco tiempo, entrar en un proceso de desarrollo sostenido de la economía" del país.

Sobre las entrevistas que sostuvo aquí con el primer ministro francés Raymond Barre, el vicepresidente estadounidense Walter Mondale, el primer ministro italiano Giulio Andreotti, y el vicepresidente yugoslavo Lazar Kolisevski, el gobernante argentino dijo que "el diálogo es la mejor vía para el conocimiento y el entendimiento recíproco entre los hombres y los pueblos".

Tras ser recibido en audiencia privada por el papa Juan Pablo I, durante diez minutos, Videla dijo que "Argentina jamás se ha sentido fuera de la madre Iglesia", y por tal razón el gobierno militar mantiene una estrecha relación con la Santa Sede, en consonancia con el sentir de su pueblo.

En seguida señaló que Argentina, "con un sentido pragmático, mantiene y desea mantener relaciones con todo el mundo, con la sola condición de respeto mutuo".

el presidente argentino expresó "el deseo de recibirme. Le di cuenta de nuestra satisfacción por la liberación de 4 franceses en Argentina y deseé que ocurra otro tanto con 3 compatriotas más nuestros, cuya suerte es todavía insegura".

"Francia —terminó diciendo Raymond Barre— desea desarrollar sus relaciones de todo tipo con Argentina. Esto será tanto más posible cuanto que el clima sea más tranquilo, ya que, por tradición, el pueblo francés da mucha importancia al respeto de los derechos humanos".

LIBERAN A LOS MANIFESTANTES DETENIDOS

Al mismo tiempo trascendió que en la madrugada del lunes fueron puestas en libertad las 282 personas detenidas el domingo en las inmediaciones del Vaticano, cuando se manifestaban en protesta por la presencia de Videla.

Entre los detenidos —se informó— figuraban 7 extranjeros, presumiblemente argentinos, 5 mujeres y 2 hombres.

Se estima que estos últimos podrían ser expulsados de Italia, una vez acertado su grado de participación en las manifestaciones de ayer.

**VIDELA
SE ENTREVISTO
CON RAYMOND BARRE**
Mientras tanto, en Roma, el presidente de Argentina, se entrevistó esta mañana con el primer ministro de Francia, Raymond Barre.

Fue el premier quien confirmó esta noticia, hablando con los periodistas.

Aclaró que se entrevistó con Videla, del mismo modo que lo hizo con otros estadistas.

Siguió diciendo Barre que

EXCELSIOR

vez.

Mientras tanto, diez mil policías italianos custodiaban los hoteles y embajadas en que se alojaban las delegaciones extranjeras para prevenir posibles atentados.

El vicepresidente Walter Mondale se entrevistó con el Presidente de Argentina, general Jorge Rafael Videla, en la residencia del embajador estadounidense en Roma.

En círculos diplomáticos estadounidenses se señaló que uno de los temas tratados en la entrevista fue el de los derechos humanos en Argentina.



EL PAPA Juan Paulo I al llegar ayer al salón en el que recibió a las delegaciones extranjeras que asistieron a su coronación. Al fondo, con saco claro se ve el Presidente Videla, de Argentina. (AP)